

Neuer Schwung bei der Residenz-Latein-Gruppe

Prominente Trainerin übernimmt das Training der jungen Latein-Tänzer

Die amtierenden Deutschen Vizemeister über zehn Tänze, Susanne Miscenko / Michal Stukan, kamen am Freitag zum ersten Einführungstraining für die Gruppe der Latein-Tänzer in den Tanzsportclub Die Residenz Münster e. V.. Mit jugendlicher Dynamik leitete die ausgebildete Trainerin Susanne Miscenko das zwei Stunden dauernde konzentrierte und schweißtreibende Training. Und zur besonderen Freude der Herren zeigte und kommentierte ihr Partner den männlichen Part. „Diese klare Demonstration aller Bewegungen ist einfach super! Und alles perfekt als Paar gezeigt zu bekommen – besser kann ein Training nicht sein“, äußerten sich die Paare, obwohl sie „ganz schön geschafft“ waren.

Zwei weitere solcher Spalten-Trainingsseinheiten sind festgelegt, bis der endgültige Vorstand des Tanzsportvereins sich wohl im Februar definitiv für die Einstellung dieser Ausnahmetänzerin und ihres Partners entscheiden wird.

Annelie Kretschmann 13. 1. 2008



Susanne Miscenko / Michal Stukan, Deutsche Vizemeister über 10 Tänze 2007 mit einer Gruppe der Latein-Tänzer beim Einführungstraining im Tanzsportzentrum Die Residenz Münster e. V.